



Presse-Information
07. Oktober 2022

Noch bis zum kommenden Sonntag wird auf dem Wasen gefeiert

Einzigartiges Volksfest-Comeback: Rund drei Millionen Gäste feiern 175. Jubiläum auf dem Wasen

Stuttgart – Mit Sonne und milden Herbsttemperaturen ist das 175. Cannstatter Volksfest in sein Abschlusswochenende gestartet und bereits vor den letzten Tagen ist klar: Zwei erfolgreiche Festwochen neigen sich für alle Beteiligten auf dem Wasen langsam dem Ende zu. „Wir haben ein gutes und stimmungsvolles 175. Cannstatter Volksfest erlebt. Den Schaustellern, Festwirten und Marktkaufleuten ist es trotz der aktuellen Herausforderungen gemeinsam gelungen, den Menschen einen schönen Volksfest-Besuch zu ermöglichen“, zieht Andreas Kroll, Geschäftsführer der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft, eine vorläufige Bilanz. Das Abschlusswochenende eingerechnet werde man an den 17 Volksfesttagen auf rund drei Millionen Besucher:innen kommen.

„Mit dem volksfestlichen Dreiklang haben wir uns organisatorischen Herausforderungen gestellt und diese gut gemeistert. Wir sind gleichzeitig aber auch voller Demut, denn die Situation vor dem Fest war alles andere als einfach. Und wir sind dankbar dafür, dass das Volksfest normal stattfinden konnte und die Besucher:innen mit strahlenden Gesichtern auf dem Platz unterwegs waren“, freut sich Andreas Kroll. Denn deutlich wichtiger als die absolute Besucherzahl sei die Zufriedenheit der Besucher, die bei der Rückkehr des Traditionsfestes ausgelassen feierten und Spaß hatten.

Aus Sicht von Mark Roschmann Vorsitzender des Schaustellerverbandes Südwest war es „ein sehr erfolgreiches Volksfest in schweren Zeiten“. Und weiter: „Die zweite Woche mit dem 3. Oktober hat die verregnete erste Woche gut kompensiert. Alle Beteiligten haben Großartiges geleistet. Es war ein starker Neuanfang.“ Linda Brandl, Vizepräsidentin des Landesverbandes der Schausteller und Marktkaufleute, stimmte ihrem Schaustellerkollegen zu: „Trotz der Herausforderungen haben wir bislang einen schönen und friedlichen Wasen erlebt und freuen uns nun auf die letzten Tage. Mit viel Bravour und Einsatz haben wir es geschafft, ein tolles Volksfest auf die Beine zu stellen. Schön, dass das Wetter besser geworden ist, scheinbar ist Petrus doch ein Volksfest-Gänger“.

Auf das Abschlusswochenende ist auch Werner Klauss, Sprecher der Festwirte, gespannt, und zeigte sich über den bisherigen Verlauf zufrieden: „Das Feedback unserer Gäste ist sehr gut, denn ein Start von Null auf Hundert ist alles andere als selbstverständlich. Wir sind zufrieden bis sehr zufrieden und hoffen natürlich noch auf gute Umsatzwerte am Abschlusswochenende“, so Klauss. „Wir können von einer guten Rückkehr auf den Wasen sprechen“, bilanzierte der Sprecher der Festwirte abschließend.

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Jörg Klopfer
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 28
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
joerg.klopfer@in.stuttgart.de

Fabian Metzger
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 25
Fax 07 11 / 95 54 - 31 29
fabian.metzger@in.stuttgart.de

